
今月の聖句 

「では、私の隣人とは誰ですか」  

ルカ福音書１０章２９節 

 

 
 

会  長  澁谷弘祐  クラブ会長主題 「親睦を通して、互いを知ろう」 

副会長  小関京子  国際会長 ウルリック・ラウリドセン ‘Let Your Light Shine’「輝かそう、あなたの光を」 

書  記  宮地輝子  アジア太平洋地域会長 利根川恵子(川越クラブ) 

                       “Be the light for change”[変革のための光となろう] 

会  計  金本伸二郎 東日本区理事主題 山田公平(宇都宮クラブ)「未来のために今、学びと気づきを！ 

未来のために、自信と喜びを感じる機会を！」   

関東東部部長主題 長尾昌男(千葉ウエストクラブ)「親睦を糧に、クラブライフの 

                     充実」 

 

                   関東東部部長主題 大澤和子(所沢)「私の地域から世界に広げよう青少年を支えるワイズの輪・和・ワッ！」 
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入会して良かった事を見つけましょう 澁谷弘祐 

 この度クラブ会長を務めさせて頂くことになりました。

活動方針は、1年間を通して互いに知り合うことを目的に

したいと考えております。クラブ内で信頼を深め、次年度

以降一層の充実したクラブライフに繋がって欲しいと願

っています。そのために今回は自己紹介を兼ねて私がワイ

ズメンズクラブの一員になって良かったと感じる事を分

かち合いさせて頂きます。今後の例会ではぜひお一人お一

人のワイズメンズクラブへの思いを分かち合いできれば

と願っております。 

 私は 2008 年に大阪土佐堀クラブに入会しました。きっ

かけは教会でお世話になった方の紹介でした。私はその年

の 3 月に教会の務めを任期満了で終えていましたが、健康

上の理由で次の職場を見つけられずしばらく無職でした。

28歳の頃です。私の行く末を心配されたのか、時間がある

なら例会に来るようにと誘って下さいました。期待して参

加すると、身なりの良い方々が集まって和気あいあいと会

話を楽しみながら、式次第に沿って時間が流れていきまし

た。今日は何かの式典だろうかと感じました。1回では分

からないだろうから続けて来るように更に誘われました

ので、何回か参加してやっと普段からそのような親睦をす

る社交の団体だと理解しました。良かった事は、年齢や性

別を問わず遠慮なく互いに言葉を交わす雰囲気でした。良

い話し手は良い聞き手でもあると教わりました。尋ねる時

は例えば「お住まいはどこですか？私は堺市ですが…」と

自分の事を先に話し、答える時は「仕事で引っ越しして来

たのですよ、もう長いです。あなたは？…」と相手に話を

返す様子を思い出します。親子くらいに年齢の離れた方が

敬語で話しかけて下さるのは気疲れもしましたが新鮮で、

7 月例会プログラム 

日時 2023年 7月 8日（土）18時～21時 

第一部 キックオフ例会(18：00～19：00） 

司会 小関副会長 

1. 開会点鐘      澁谷会長 

2. ワイズソング 

3. ワイズの信条 

4.会長引継ぎ式  

5.入会式  坂本憲枝さん 

6.卓話 クラブシンキング 澁谷会長 金本会計 

～新年度の方針・事業計画・会計報告・予算～ 

7. YMCA 報告     太田連絡主事 

8. ワイズ報告     澁谷会長 

9. 誕生・結婚記念 

10. 閉会点鐘             澁谷会長 

 

第二部 懇親会(19：00～21：00) 司会 澁谷会長 

1.聖書・食前の祈り 

2.東さんからひと言 

3.坂本さんかからひと言 

4.参加者からひと言 

5.閉会 

会費 600円 差し入れ歓迎 

場所 ふらっとＪＯＹ（大澤邸） 

 お車の方は連絡を 090-4835-0233（大澤） 

7/5（水）までに出欠の返事を全員にください 

 

7 月 2023 年度 通巻 403 号   

今月のテーマ：「キックオフ」「PR」 

RBM（ロールバックマラリア） 

 

 

RBM（ロールバックマラリア） 

「ＣＳ、グリーンプロジェクト ワイズメネット」 

ワイズ発展のための寄付による基金)」「JEF （Japan East Y’s Men’s Fund）」  1nternational Brother Clubs）:国際兄

弟クラブの締結推進」 

国際 

 C 
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自分は歓迎されているという思いを得ました。私の場合は

目的があってではなく、会員に魅力を感じて入会したので

す。そしてその後クラブ会費だけを払い続ける年月を 5年

程過ごし、毛呂山に転居して落ち着いた頃、所沢クラブに

転入会して漸くクラブライフを始めて今に至ります。 

充実したクラブライフといっても様々な受け止め方が

あると思います。やはりホームクラブの活動が活発でなけ

ればという考えは当然です。ただ私の場合はあちこちの集

会に参加したことが楽しくて会員を続けている面があり

ます。互いに知り合うことで気付きや発見を得て実生活に

潤いがもたらされるようなクラブライフにしましょう。 

1 年間どうぞよろしくお願いいたします。 

6 月例会報告          大澤 和子 
日時 6 月 10 日（土）18 時～  Zoom  

参加 大澤・太田・小関・金本・黒田・小林勉・澁谷弘祐・ 

 澁谷実季・澁谷すみれ・東 

   （メン 8 名・メネット 1 名・コメット 1 名） 

 

東会長から、一年間の総括 として、年間の取り組みを

報告後、参加の皆さんから感想を聞きました。武者小路実

篤の新しき村の訪問や、牧野富太郎の牧野記念庭園訪問が

好評でした。また川越クラブ企画の川越散歩にも、クラブ

以外の友人をお誘いできてよかったとのこと。知らなかっ

たこと、新しい知識を得る卓話も勉強になったなどの感想

がありました。コロナ禍でも工夫した取り組みに友人知人

をお誘いし、7 月から新入会員も入会予定。東会長お疲れ

さまと、澁谷新会長よろしくお願いしますと、坂本さんの

入会式を兼ねて、7 月 8 日はふらっと joy で楽しいキック

オフ例会を開催します。 

コロナのために YMCA の受付での販売が中止になった

り、部大会が Zoom になったりで、お茶の販売ができなか

ったけれど、区大会で、お茶やようかん、クッキーなど完

売することができました。おかげで YMCA のチャリティ

ーランやフィリピンワークキャンプ支援の寄付金ができ

ました。 

会計報告と年間の予定については 7 月の例会に予定し

ています。 

ワイズ報告           東 裕二 
・６月３・４日第 26回東日本区大会が開催されました。 

    区大会の様子は HP にて掲載されていますのでご 

    覧ください。 

https://www.ys-east.or.jp/ 
・6 月 25 日（日）14：00～ 

『テレジンの小さな画家たちのお話会』を

行いました。 

ＹＭＣＡ報告         太田 昌孝 
梅雨に入り、湿気を多く感じる季節となりました。 

皆様におかれましても、季節の変わり目になりますので、

熱中症などには十分にお気を付けてください。 

さて、YMCA でも夏季プログラムの申込がはじまりまし

た。感染症部類が 5 類に変更になったことにより、プログ

ラム募集人数をコロナ前に戻してきております。多く 

参加者が元気に来てくれるように準備いたします。 

また、6 月 18 日（日）には所沢センターを休館とし、親

子で行う着衣泳体験会を行いました。水辺での事故を未然

に防ぐ、もしもの際にどのようにしたら良いかという 

事を参加者と一緒に学びました。当日は 80 名を超える参

加者を頂きました。 

日に日に暑くなりますが、皆様におかれましてもお体には

お気を付けください。 

テレジン小さな画家たちのお話会 東 裕二 

６月 25日（日）埼玉 YMCA 子育て子育ちセンターにて野村

路子さんをお招きしてお話会を開催しました。 

元々のきっかけは 22 年 5 月に埼玉３クラブとの合同例会

の卓話者として野村先生をお招きして話を聞いたことで

す。お話の最期に「若い人たちに伝えていくことが私の遺

言です。」という先生の言葉に刺激を受けて、所沢クラブ

でも先生の言葉を伝えていこうと遺言を広め隊の隊長の

大澤さんを中心に企画してきました。 

お話会は２０名程度の参加者を想定していましたが、想定

を超える５０名の方が参加してくださいました。小学生や

小さな子供たちも参加し「私にはむずかしかった。」と感

想を頂きましたが、これが小さな種となり平和を考えるき

っかけになれば良いと思います。 

6 月例会 

所沢クラブ会員 8名 メネット 1名 コメット１名    

計 10名 

 



今後の行事予定        澁谷 弘祐 

07/01（土）    ブリテン発行（一面：澁谷弘祐） 

07/08（土）18：00 ７月例会（例会報告:澁谷弘祐） 

会場 ふらっと JOY 

07/29（土）13：30 第１回関東東部評議会 

          会場：東京 YMCA東陽町センター 

 

第 26 回東日本区大会に参加して  宮地輝子 

第２６回東日本区大会甲府大会が６月３日～４日、甲府

市の『APIO 甲府』において 290 名ほどの参加で開催され

ました。所沢クラブからは澁谷牧師・澁谷実季さん・澁谷

すみれくん・大澤さん・宮地の５人が参加しました。9 時

半からの受付を終えた後、11 時から、五つの登録区分に分

かれ、昼食を含めて、１３時まで、それぞれで会議があり

ました。 

代議員会には澁谷牧師・大澤さんが参加、ワイズメネッ

トアワーには澁谷実季さん・澁谷すみれくんが参加、フレ

ッシュワイズの会には宮地が参加しました。私の参加した

フレッシュワイズの会はリーダーのＬＴ委員長の山下さ

ん（十勝クラブ）を含め５名でしたが終始和やかに、楽し

く話し合いができました。フレッシュと言っても、本当に

わかっていない新人は私くらいで、国際での経験をお持ち

の方のアドバイスや、これからのワイズへの抱負を語る方

もいて、短時間でしたが、私には理解できていなかったワ

イズで話される単語の意味や、他にもいろいろ知らなかっ

たことがわかるようになり、有意義な話し合いでした。 

午後はオープニングセレモニーで山梨英和高校聖歌隊

のハンドベルの美しい演奏があり、その後、バナーセレモ

ニーがありました。所沢クラブは澁谷牧師が、また、関東

東部のバナーは大澤さんが（工藤部長の代役で）掲揚しま

した。開会式の後、各報告の場で、関東東部直前部長とし

て大澤さんが報告しました。 

その後１６時から石丸謙二郎氏の記念講演がありまし

た。ワイズメンズクラブのボランティアに対する考え方が

ご自身のそれに近いものを感じているという石丸氏のお

話は『何でもやってみなけりゃわからない』というテーマ

でユーモアのある、温かな人柄の感じられるお話でした。

その後は、ユースアワーとなり、山梨 YMCA リーダーに

よる活動報告がありました。『山梨アクションを通して自

分のやりたいことが見つかった』・『たくさんの人と友達に

なった。ベトナムと日本の懸け橋になりたい』・・この体験

を通して、やりたいことを見つける、将来に自信をもって

つながる、このようにユースリーダーを育てる活動は輝い

ているのを感じました。 

 2日目は甲府愛宕町教会の宍戸牧師による日曜礼拝があ

り、サウロの回心について話されました。そのあと表彰式

があり、次いで、理事就任式があり、理事が佐藤重良さん

から、山田公平さんに引継がれました。そして閉会式とな

り、大会旗が甲府 21 クラブから次の２７回大会の十勝ク

ラブに渡されました。 

午後になりエクスカーションで昇仙峡・山梨県立美術館に

行き、散策と絵画鑑賞を楽しみました。 

 ブース出展では所沢クラブは狭山茶２０袋（＠1,000

円）・狭山茶羊羹 50 袋（＠700 円）YMCA クッキー（＠

200 円）30 袋を大澤さんが売り声爽やかに声掛けしまし

た。その甲斐あって完売、お買い上げくださった方から、

「羊羹美味しい！」など早速、感想いただきました。 

 第 26 回東日本区大会甲府大会は甲府の皆様の心づくし

のおもてなしの感じられるすばらしい大会でした。そして、

参加したことによって、ぼんやりとしていたワイズの活動

内容が少し、はっきりと理解できるようになりました。 

 

 

煎茶   100g 1,000円 
粉茶   200g 1,000円 
ほうじ茶   90g  500円 
埼玉 YMCAを支える 

チャッちゃトリオ 
夏は冷茶で 

 

 


